



コスモスロード

「心の教育」学習参観ありがとうございました。

大野城市の小中学校で取り組んでいる「心の教育」の一環で道徳科の学習を参観して頂きました。子どもたちの真剣なまなざしや考えを発表している姿をご覧いただくことができたのではないのでしょうか。参観ありがとうございました。



1年1組 生きている実感



1年2組 友達と仲よくする喜び



2年1組 すなおな心で



3年1組 自分と人権



4年1組 きまりとは



4年2組 とともに生きる



5年1組 広い心



6年1組 なりたい自分に



6年2組 ほんとうの友達

道徳科の学習では自己のよりよい生き方について考え、チャレンジしようとする心を磨いていきます。このような姿は、学校全体で目指している、今年度の重点目標「あきらめない自分」にも繋がります。

秋桜祭、温かく思い出に残るイベントでした！

10月19日(土)にPTA主催で秋桜祭が開催されました。当日は雨天でしたが、くじ引き、ビンゴ、お菓子釣りなどのゲームや飲み物の販売があり、たくさんの子どもの元気な声や笑顔がたくさん見られました。

体育館では、コスモス学級の子供達による「コスモスショップ」出店もあり、手作りの松ぼっくりツリーやミツロウラップなど販売しました。終了時刻まで多くの人で賑わい、子供達は達成感に満ちた表情をしていました。

下大利らしい温かいお祭りになったのは、PTA秋桜祭委員会や本部の皆様の事前準備、並びに当日の運営のおかげです。心より御礼申し上げます。ありがとうございました。



【心の教育フェスティバル、英語スピーチコンテスト】

11月2日(土)に、心の教育フェスティバルが、まどかぴあ大ホールにて開催されます。午前中に、市内小中学校代表による意見発表、中学生代表の被災地派遣研修報告会が行われます。下大利小学校の代表は、6年2組の千原 心那さんです。また午後には、市小学校音楽祭が開催されます。今年、本校は出場しませんが、時間の都合がつかれる方は、ぜひご覧下さい。また、11月3日(日)には、英語スピーチコンテストがまどかぴあ小ホールで行われます。本校からは、6年2組のウェブニコラ怜実さんが出場します。ご都合がつかれる方は、ぜひご覧ください。



【11月行事予定】

日	曜	校内行事等
1	金	大利の日(6の1) 全校朝会
2	土	大野城市心の教育フェスティバル(6年生代表による意見発表)
3	日	文化の日 英語・日本語スピーチフェスティバル(6年生代表スピーチ)
4	月	振替休日
5	火	緊急地震速報訓練 10:00 家庭学習強化週間・ノーメディア週間(～8日)
6	水	朝読み聞かせ
7	木	プログラミング教室(5年生)
8	金	秋の遠足(全校特別時制)
9	土	
10	日	
11	月	委員会活動
12	火	心のふるさと館見学(4年生)
13	水	
14	木	
15	金	大利の日(6の2) 消防署見学(3年生)
16	土	
17	日	
18	月	生活アンケート週間～22日 クラブ活動
19	火	校外体験学習(こすもす学級)
20	水	
21	木	
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	クラブ活動
26	火	
27	水	きらり校内発表会
28	木	
29	金	
30	土	きらり発表会(全校6校時) 午後 防災訓練

【家庭学習強化週間ノーメディア週間について】

11月5日(火)～8日(金)は、「家庭学習強化週間」「ノーメディア週間」です。自力で家庭学習で取り組むめあてを決め、見通しをもって進められることを目指しています。また、テレビやゲーム、YouTubeなどメディアに関わる時間を減らし、家族や友達と一緒に読書や運動をしたり、会話を楽しんだりしてはいかがでしょうか。

【秋の遠足について】 11/8(金)

11月8日(金)は、低・中・高学年に分かれて秋の遠足に行きます。低学年「秋みつけ」、中学年「友達との絆を深める」、高学年「太宰府の歴史を学ぶ」というそれぞれのテーマをもとに遠足に行きます。雨天時は校内遠足となります。

低学年：春日公園

中学年：三兼池公園

高学年：坂本八幡宮～観世音寺～戒壇院～

大宰府政庁跡

下校時刻は全学年14:00予定で、学校解散、雨天の場合は13:00下校です。持ち物等、詳しくはそれぞれの学級通信をご覧ください。

【「きらり発表会」について】 11/30(土)

11月30日(土)に、「きらり発表会」を開催します。また、午後には「市民総ぐるみ防災訓練」に伴う児童の防災訓練を予定しています。今年は引き渡しは行いません。日程等の詳細につきましては、おたよりをご覧ください。



【下大利駅ランドアバウトについて】

下大利駅周辺の土地区画整理事業により、バスの通り方が変わっています。駅東口からドラッグストア「コスモス」前を通って、下大利団地グラウンド前の通りをバスが通ることになります。それに伴って交通量が増えることが予想されますので、学校でも交通ルールを守って過ごすように指導しています。ご家庭でも、お声かけをお願いします。

